



ん。
感情は
生きています
痴呆性老人に接する上で
大切なことは、「患者のある
がままの姿を受け入れる」

相手の心を理解する

果は、原因が不明なため今のこと予防のほどこしようがありますが、脳血管性痴呆は主に脳卒中などが原因となるため、予防が可能です。

日常生活の食生活や運動量をもう一度チェックしてください。食生活では塩分

るものも、立派な意味で予防的効果があるといえます。痴呆が進んで手遅れにならないようにするためには、痴呆の兆候を早く見つけ、治療することも大切です。「ちょっとおかしいな」と思つたら保健所・専門医などに相談してください。

感情は生きています

ボイントです。人間としての尊厳を認め、温かい目で見守つてあげたいもので

市議会を傍聴しよう—*

市議会12月定例会の日程
新津市を明るく住みよいまちにして
くには、議会の活動状況を知り、市政
内容を理解することが大切です。

市議会を傍聴しよう—

市議会12月定例会の日程

新津市を明るく住みよいまちにして
くには、議会の活動状況を知り、市政
内容を理解することが大切です。

契約の締結と一般会計補正予算を承認
市議会十一月臨時会が十一月十日に開かれました。今回の議会では、石油資料館(仮称)の展示製作委託契約締結と一般会計補正予算について審議が行われ、いずれも原案どおり認められました。

○契約の締結承認

石油資料館(仮称)の展示製作委託契約を二億一千四百万円で(株)トータルメディア開発研究所と結ぶことが認められました。委託の主な内容は、上総掘模型、阿賀沖油田、総合模型、金津地区模型、映像・音響、スライド等です。

□12月17日(木)…………総務財政委員会
□12月18日(金)…………能代川等改修特別委員会
□12月21日(月)…………駅周辺等整備特別委員会
※都合により、日程が一部変更になることがあります。ご了承ください。

—お買物、ご用命は市内で

皆様の ガス・ショールーム

ガスショールームの御案内

展示コーナー	(申込受付)	(支払受付)
●各種ガス器具 ●台所・浴室・洗面所 水洗トイレ等の 設備、機器の展示	●ガス器具 ●ガス工事 ●水道工事 ●給排水工事 ●故障修理	●ガス料金 ●ガス器具代 ●ガス工事代 ●プロパンガス代 ●住宅設備工事代

メカニズムと介護法を知る

痴呆性老人に対する 誤解と偏見をなくそう

高齢化社会の到来に伴い、老人の痴呆は、他人事とは言つていられない深刻な問題になりつつあります。しかし、痴呆についての情報が乏しく、痴呆性老人に対する誤解や偏見は、いまだに根強く残っています。人生八十年時代を迎えて、私たちは、痴呆についての正しい知識を身につけておく必要があります。

今号では、痴呆の症状や特性を見ながら、介護の基本や痴呆の予防について考えてみました。

だれでも年をとれば、物忘れがなくなるのです。これは、脳の老化に伴う現象で、病的なものではありません。よく物忘れをした老人が、冗談半じりに「ボケてきたかな」と言うのは、こうした老化現象による記憶力の低下が原因です。これに対して痴呆とは、脳の後天的な障害によって、だれでも年をとれば、物忘れがなくなるのです。これは、脳の老化に伴う現象で、病的なものではありません。よく物忘れをした老人が、冗談半じりに「ボケてきたかな」と言うのは、こうした老化現象による記憶力の低下が原因です。これに対して痴呆とは、脳の後天的な障害によって、

アルツハイマー型痴呆と脳血管性痴呆の二種類に分かれます。

アルツハイマー型痴呆は、脳細胞がなんらかの原因で変性し、正常に働くことができることによって起こると言えています。一方、脳血管性痴呆は、主に脳卒中などでによって起ころるもので、この場合は、脳の血管が詰まってしまい、血液の流れが妨げられたり、血管が脳卒中を起こすことがあります。また、この調査をもとに推計した現在の痴呆性老人の数は、全國で約六十万人。

これが十五年後には百二十万人、さらに三十年後には百八十五万人に増えると予想され、今後の対策が急がれています。

発生原因が異なる
だれでも年をとれば、物
忘れが多くなるものです。
これは、脳の老化に伴う現
象で、病的なものではありません。よく物忘れをした
老人が、冗談まじりに「ボ
ケてきたかな」と言うのは、
こうした老化現象による記
憶力の低下が原因です。
これに対し痴呆とは、
脳の後天的な障害によつて

アルツハイマー型痴呆と脳血管性痴呆の二種類に分かれます。

三一年街には百ノ一五万人は
昭和六十一年までに全
ての四十郡道守県令よび
をもとて准計へ見ます
ました。また、この調

A black and white line drawing of an elderly man and woman standing side-by-side. The man on the right has glasses and a mustache, wearing a dark jacket over a light shirt. The woman on the left has short hair and is wearing a dark dress with a striped collar.

▽精神症状：幻聴、幻覚
被害妄想などが起こり
だれもいないのに話す
けたり、おこりだした
する。

▽行動の異常：徘徊や失禁
便をもてあそぶなどの
動をする。

もう一つの特徴は、最
の出来事よりも昔の出来
のほうが忘れにくいとい
うことです。思春期や青年
などの記憶は、しつかり
残っていても、最近のこ
とは、すぐ忘れてしまいます
現在、いっしょに暮らし
いる家族の名前を忘れて
まい、すでに死んでしま
た人の名前を呼んだりす
のも、この特徴のあらわ
です。

つまり、痴呆症老人は
遠い過去の思い出と現在
区別がつかなくなっています

お買物、ご用金は市内で

贈答品・美術品
中野せどもの店